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ATA DA PRIMEIRA REUNIÃO ORDINÁRIA DA TERCEIRA SESSÃO LEGISLATIVA 

DA TRIGÉSIMA QUARTA LEGISLATURA DA CÂMARA MUNICIPAL DE 

CARANDAÍ, REALIZADA EM PRIMEIRO DE FEVEREIRO DE DOIS MIL E VINTE E 

TRÊS. 

Ao primeiro dia do mês de fevereiro de dois e vinte e três, às dezenove horas e 

quinze minutos, a Câmara Municipal de Carandaí reuniu-se ordinariamente, presidida pelo 

Vereador Valério Domingos de Sousa e secretariada pelo Vereador Éder Damasceno Silva. O 

Presidente convidou a todos para a execução do Hino Nacional. Na chamada inicial, feita pelo 

Secretário, constatou-se a ausência da Vereadora Virgínia e a presença dos demais Vereadores. 

Havendo número regimental, o Presidente declarou aberta a sessão e passou a palavra ao 

Secretário para a leitura do expediente do dia. PRIMEIRA PARTE DA REUNIÃO – 

CORRESPONDÊNCIAS RECEBIDAS: Ofício 003/2023, do Gabinete do Prefeito, 

respondendo o Requerimento 158/2022, dos Vereadores Marcos Felipe, Felipe Costa, Naamã e 

Pedro Marconi. Ofício 12/2023, do Gabinete do Prefeito, indicando o “Líder do Executivo”. 

Ofício 014/2023, do Gabinete do Prefeito, respondendo o Ofício 416/2022, dos Vereadores 

Marcos Felipe e Naamã. Ofício 019/2023, do Gabinete do Prefeito, respondendo o 

Requerimento 159/2022, dos Vereadores Marcos Felipe, Felipe Costa, Naamã e Pedro Marconi. 

Ofício 156/2022, da Secretaria Municipal de Educação, prestando informações acerca da 

reforma da Escola Municipal Prefeito Abeilard Rodrigues Pereira. Ofício 157/2022, da 

Secretaria Municipal de Educação, prestando agradecimentos aos servidores da Câmara. 

Ofício 12/2023, dos Vereadores Marcos Felipe, Felipe, Naamã e Pedro, indicando o Líder e 

Vice-Líder da Bancada de Oposição, bem como indicando os membros titulares e suplentes das 

Comissões Permanentes da Câmara Municipal. Ofício 13/2023, dos Vereadores Marcos Felipe, 

Naamã e Pedro Marconi, informando o recebimento de verba parlamentar indicada pelo 

Deputado Estadual Coronel Henrique. Ofício 15/2023, do Vereador Marcos Felipe, 

apresentando o Projeto de Lei nº 665/2023, que “Dispõe sobre a prevenção e a punição de atos 

de pichação, vandalismo e depredação do patrimônio público e privado no âmbito do Município 

de Carandaí e dá outras providências”. Requerimento 01/2023, do Vereador Marcos Felipe. 

Requerimento 02/2023, do Vereador Israel. Representação 01/2023 do Vereador José Vicente. 

Representação 02/2023 do Vereador Israel. Indicação 01/2023, do Vereador Marcos Felipe. 

Indicação 02/2023, do Vereador Marcos Felipe. Indicação 03/2023, do Vereador Marcos Felipe. 

Indicação 04/2023, do Vereador Marcos Felipe. DESPACHO DAS CORRESPONDÊNCIAS: 
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O Presidente colocou à disposição dos Vereadores todas as correspondências recebidas, 

informando que estariam na Secretaria. Encaminhou o Projeto de Lei 665/2023 às Comissões de 

Legislação, Justiça e Redação, de Serviços, Obras Municipais e Mobilidade Urbana e de 

Segurança Pública. SEGUNDA PARTE DA REUNIÃO: DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DOS 

PROJETOS E PROPOSIÇÕES: Requerimento 01/2023, do Vereador Marcos Felipe, 

solicitando informações ao Poder Executivo, acerca do engenheiro responsável pela fiscalização 

da obra da ponte do Bairro Crespo. Em única discussão e votação, foi aprovado por unanimidade 

dos presentes. Requerimento 02/2023, do Vereador Israel, solicitando informações à Direção 

da Autarquia Hospital Municipal Sant’Ana de Carandaí referente à relação nominal de 

servidores que fazem jus ao pagamento de insalubridade. Em única discussão e votação, foi 

aprovado por unanimidade dos presentes. Representação 01/2023 do Vereador José Vicente, 

solicitando à MRS Logística 05 (cinco) toneladas de trilhos para confecção de mata-burros para 

a zona rural do Município. Em única discussão e votação, foi aprovada por unanimidade dos 

presentes. Representação 02/2023 do Vereador Israel, solicitando à MRS Logística 

posicionamento quanto à liberação da faixa de domínio para que a Copasa possa realizar obras 

de extensão de sua rede aos moradores residentes próximo ao pátio da Cimento Tupi. Em única 

discussão e votação, foi aprovada por unanimidade dos presentes. Indicação 01/2023, do 

Vereador Marcos Felipe, sugerindo ao Executivo a necessidade de instalação de postes com 

luminárias na Rua Vereador Antônio Mário Pereira, bairro Cruzeiro. Em única discussão e 

votação, foi aprovada por unanimidade dos presentes. Indicação 02/2023, do Vereador Marcos 

Felipe, sugerindo ao Executivo a execução de serviços de limpeza, capina e roçada nas ruas do 

bairro Santa Cecília, bem como seja executada reforma e instalação de traves do campo de 

futebol daquele bairro. Em única discussão e votação, foi aprovada por unanimidade dos 

presentes. Indicação 03/2023, do Vereador Marcos Felipe, sugerindo ao Executivo a 

construção de guarita no ponto de taxi nº 05, próximo ao Hospital Sant’Ana. Em única discussão 

e votação, foi aprovada por unanimidade dos presentes. Indicação 04/2023, do Vereador 

Marcos Felipe, sugerindo ao Executivo a realização de estudos acerca da captação de águas 

pluviais na Rua Clóvis Teixeira de Carvalho, próximo ao nº 1.300, no bairro Rosário. Em única 

discussão e votação, foi aprovada por unanimidade dos presentes. Inscrito na Palavra Livre, o 

Vereador Marcos Felipe discorreu sobre obras do Município, expondo fotos e vídeos. Não 

havendo Vereador inscrito na Palavra Livre, o Presidente passou à TERCEIRA PARTE DA 

REUNIÃO, afirmando que a Ordem do Dia seria afixada no quadro de publicidade e solicitou 
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ao Secretário que procedesse a chamada final, constatando a ausência da Vereadora Virgínia e a 

presença dos demais Vereadores. O Presidente declarou encerrada a reunião às vinte horas e 

trinta minutos. O conteúdo integral desta reunião encontra-se gravado e arquivado 

eletronicamente. Eu, Vereador Éder Damasceno Silva, Secretário, solicitei a lavratura da 

presente ata que, após aprovada, segue assinada pelos integrantes da Mesa Diretora. 

 

Plenário “Vereador Francisco Eustáquio Teixeira”, 1º de fevereiro de 2023.
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